

Vaccines in Belgium: recommended (lots of them at no cost) /

Vaccins en Belgique: recommandés et en majorité gratuits

Month/mois	Injection 1	Injection 2	Extra vaccin
Year/ Ans	(+ name/nom vaccin)	(+name/nom vaccin)	(not free / pas gratuit)
2	IPV-DTPa-Hib-HBV (Hexyon)	Pnc-13 (Prevenar 13)	Rota
3	IPV-DTPa-Hib-HBV (Hexyon)		Rota
4	IPV-DTPa-Hib-HBV (Hexyon)	Pnc-13 (Prevenar 13)	Rota
12	MMR (MMR VAX Pro)	Pnc-13 (Prevenar 13)	
15	IPV-DTPa-Hib-HBV (Hexyon)	MenC (NeisVac-C)	
6	IPV-DTPa (Tetravac)		
10	MMR (MMR VAX Pro)		
12	HPV (Gardasil 9)		
14	dTpa (Triaxis) ⁽¹⁾		

(1) + later every ten years + extra for pregnant women, partners and childminders /
+ tous les dix ans + extra pour les femmes enceintes, leur famille et leur garde d'enfants

Recommended **afterwards, at 50+ years** and (earlier) for chronic conditions: Flu vaccine 1x per year, Pneumococci (2 injections in 2 months time). These are not free and can be bought in pharmacies. You need a prescription, except for flu vaccines after the age of 50 years.

Recommandé par la suite à plus de 50 ans et (plus tôt) pour les maladies chroniques: vaccin contre la grippe 1x par an, pneumocoques (2 injections en 2 mois). Ceux-ci ne sont pas gratuits et peuvent être achetés en pharmacie. Vous avez besoin d'une ordonnance, sauf pour les vaccins contre la grippe après l'âge de 50 ans.



IPV= Polio
HIB= Haemophilus Influenzae B
HBV= Hepatitis B virus
PnC= Pneumococcus
MMR= Measles Mumps rubella / Oreillons Rubéole Rougeole
DTPa= Diphtheria tetanus pertussis / Diphtérie tétanos coqueluche
HPV = Human Papillomavirus / Papillomavirus humain

(Only) Polio vaccination is imposed by law. You must submit a proof of vaccination to the municipality (before the second birthday). All other vaccines are highly recommended.

(Uniquement) La vaccination contre la poliomyélite est requise par la loi. Vous devez présenter une preuve de vaccination à la municipalité (avant le deuxième anniversaire). tous les autres vaccins sont fortement recommandés.